

L'histoire de l'OVNI qui a survolé Montréal en 1990

Le 7 novembre 1990, à 21h10, un événement hors du commun se déroule dans le ciel de Montréal. Rue Mansfield, un homme presse le pas, les yeux rivés vers les hauteurs. Ce qu'il observe est stupéfiant : une immense structure lumineuse, silencieuse, planant au-dessus de la ville.

Rapidement, d'autres témoins signalent la présence de cet objet mystérieux, qui semble défier les lois de la physique. D'un diamètre impressionnant, il évolue lentement, comme en observation, avant de disparaître sans laisser de traces. Ce soir-là, la police et même l'armée reçoivent des signalements de ce phénomène inexpliqué.

Encore aujourd'hui, l'affaire de l'OVNI de Montréal intrigue passionnés et experts. Était-ce un engin extraterrestre ? Une technologie secrète ? Un phénomène atmosphérique méconnu ? Le mystère reste entier, mais pour ceux qui l'ont vu, une certitude demeure : ce 7 novembre 1990, le ciel de Montréal a été témoin d'un événement hors du commun.

O.V.N.I. - 4 février 2025 - Wakonda - CC BY 2.5